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【質問１】プラスチック資源循環促進法について 

プラスチック資源循環促進法が本年６月４日に成立し、６月１１日に公布された。 

この法律では公布後１年以内の政令で定める日から施行されることとしており、国の

審議会で検討されることになっている。以下、お聞きします。 

 

（１）法ではプラスチック資源の分別収集を促進するために、容器包装リサイクル法を活

用した再商品化を可能にする旨の記載が見られますが、この法の周知は組合が行うも

のか。市町が行っていくのか。 

（２）法では市町村と事業者が連携して再商品化計画を策定していく旨の記載が見られる

が、印西地区環境整備事業組合では市町と組合のどちらが主体となって考えていくの

か。 

（３）現在、組合を構成する市町では分別を行い、収集を行っているが、法の施行時まで

に当組合としては収集方法を変えることを含めた協議を市町としていくのか。 

 

 

【質問２】新型コロナ対策について 

新型コロナ対策として「緊急事態宣言」が発令され、実施すべき区域として千葉県も

対象となり、基本的対処方針が示されました。 

  このことを踏まえて、当組合でも組合施設の利用等については、感染拡大防止のため

各施設において対応措置をとっていました。以下、お聞きします。 

 

（１）苦情を含む、住民からの意見はどのくらいあったか。 

（２）緊急事態宣言の解除に伴い、「利用制限」についての検証は行ったか。 

 

 

【質問３】次期中間処理施設整備事業の進捗状況について 

 

（１）環境影響評価について 

   現状で住民意見書はでているのか。 

（２）アクセス道路について 

   ① 設計・測量業務は順調か。 

   ② 用地買収に向けた動きはどうか。 

（３）地域振興策について 

   具体化している動きはあるのか。 

 

 

【質問４】指定廃棄物の保管について 

基準値を超えた飛灰は現在 130トンあり、一時保管しているが、既に 10年を経過して

いる。指定廃棄物は国が処分することになっているが、現状はどうなっているのか。 

 

 


